

## **Bupati Jeje: Penguatan Partai Politik Adalah Kekuatan Penting Dalam Pelaksanaan Demokrasi**

**Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.INDONESIASATU.CO.ID**

May 20, 2023 - 05:48



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata menghadiri pelaksanaan pemantauan kegiatan pendidikan Politik DPD Partai Demokrat Provinsi Jawa Barat & Pelantikan DPAC Partai Demokrat Kab Pangandaran, bertempat di Aula Hotel Sanda'an Pantai Barat Pangandaran, Sabtu ( 19 /05/2023 ).

Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata dalam pidato sambutannya mengatakan, penguatan partai politik adalah merupakan kekuatan penting dalam pelaksanaan demokrasi. Seiring do'a mudah-mudahan Partai Demokrat dalam pemilu serentak tahun 2024 nanti, bisa mendapatkan kursi di DPRD Kabupaten Pangandaran.

Menurut Jeje, yang harus tidak saya lupakan, bahwa Pangandaran seperti ini tidak mungkin akan seperti ini kalau yang tidak ada namanya Partai Demokrat, yaitu BPK Susilo Bambang Yudhoyono yang sudah meresmikan otonomi daerah Kabupaten Pangandaran.

" Insya Allah saya selalu mendorong agar Demokrat selalu berkibar di Kabupaten Pangandaran ini, dan jangan sungkan-sungkan apabila ada apa-apa merapat kepada saya sebagai Bupati Pangandaran. Intinya mari kita bangun kebersamaan untuk kemajuan Kabupaten Pangandaran tercinta ini, agar menjadi lebih baik lagi, jaya terus Partai Demokrat selamat berjuang, "Ujarnya.

Ketua DPD Partai Demokrat Jabar H.Anton Sukartono Suratno menyampaikan, hari ini kami dari DPD Demokrat Jawa Barat datang bersama rombongan untuk menghadiri pelantikan ketua DPC Kabupaten Pangandaran.

" Kami mohon bimbingannya dari Bapak Bupati Kabupaten Pangandaran, untuk kemajuan Partai Demokrat di Kabupaten Pangandaran ini, "ucapnya.

Anton Sukartono Suratno menambahkan, mari kita berjuang bersama-sama agar Partai Demokrat bisa mendapatkan kursi di Kabupaten Pangandaran ini, demi kemajuan Pangandaran tercinta.

" Di sini saya juga saat ini sedang mencalonkan diri untuk maju menjadi anggota DPR RI, tentunya saya mohon bantuannya dari rekan-rekan kader partai Demokrat yang ada di Kabupaten Pangandaran, bantulah saya agar kader partai Demokrat di daerah bisa memberikan suaranya kepada saya,"Ujarnya.,(\*\*)